

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Kampanye, Untuk Ciptakan Kondusifitas

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Dec 4, 2023 - 17:01



Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Kampanye, Untuk Ciptakan Kondusifitas

Sukabumi, 4 Desember 2023 - Dalam sebuah peristiwa bersejarah, kampanye dan kegiatan Bendera yang diprakarsai oleh Desy Ratnasari, M.Si, M.Psi, Caleg DPR RI dari Partai PAN, memukau warga Parakansalak dan sekitarnya.

Pelaksanaan kampanye ini mendapatkan pengawasan ketat dari Polsek Parakansalak, yang berhasil menjaga kenyamanan dan kondusifitas kegiatan.

Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, SH, menyampaikan laporan suksesnya pengamanan pada acara yang dihadiri oleh puluhan relawan dan simpatisan. Mulai pukul 15.00 WIB hingga selesai, anggota Polsek Parakansalak, Intel Kodim, dan Koramil Parakansalak berjaga di dua lokasi utama kegiatan.

Pertama, di rumah Kang Dedi Saputra, Ketua DPC Kec. Parakansalak Partai PAN. Di sana, Desy Ratnasari beserta H. Yoseph Mahdi Yunansyah, SE, M.Si, melakukan Pengukuhan dan pengucapan ikrar Kordes Bandera, serta menjalin tatap muka dengan relawan sekitar 50 orang. Turut hadir pula Kordes dari berbagai kecamatan di wilayah Parakansalak.

Sementara itu, di Posko Relawan Pupud, Caleg DPRD Kabupaten Sukabumi Partai PAN, Desy Ratnasari bersama H. Yoseph Mahdi Yunansyah menggelar silaturahmi dan sapa warga. Kedua kegiatan tersebut dihadiri oleh sekitar 50 orang yang meriahkan suasana di Kp. Sukarame dan Kp. Lenglangsari.

Pengamanan yang dilakukan oleh Polsek Parakansalak berkat kerjasama dari anggota Intel Kodim dan Koramil Parakansalak, dengan personil seperti Aipda Susprianto, Aipda Suryana, S.Pd, Bripka Dadang S, Peltu Iyad, Serma Agus Sitepu, dan Sertu Sodikin, berjalan dengan sangat baik. Seluruh kegiatan berlangsung aman, tertib, dan kondusif.

Dalam keterangannya, Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, SH, menyampaikan rasa terima kasih atas partisipasi dan dukungan masyarakat serta pihak terkait. Ia juga mengapresiasi kerja keras tim pengamanan yang telah menjaga keamanan dan kelancaran kegiatan tersebut.

Dengan semangat yang membara, kampanye Desy Ratnasari sukses menyentuh hati masyarakat Parakansalak, menandai babak baru dalam perjalanan demokrasi di daerah ini.